## Thomas Rachel (MdB) zu Besuch an der Sekundarschule Nordeifel

Bei einem Besuch in Kleinhau informierte sich der Bundestagsabgeordnete Thomas Rachel (CDU) jetzt zum Umsetzungsstand des DigitalPakts an unserer Sekundarschule. In Begleitung der 1. stellvertretenden Bürgermeisterin der Gemeinde Hürtgenwald, Iris Hürtgen, sprach Rachel mit den SchülerInnen der Klasse 7d, ihrem Englischlehrer Oliver Obertanner und der Schulleiterin Diana Hoch über die neu installierten digitalen Tafeln.

Zu Beginn des Besuches zeigten die SchülerInnen, wie die Tafel zum Einsatz kommt. Das Arbeitsblatt, das die Schüler an ihrem Platz noch auf Papier bearbeiteten, wurde auf die Tafel übertragen und anschließend als Ergebnissicherung bearbeitet. "Was früher mit Hilfe eines Projektors an die Wand geworfen wurde, ist jetzt ganz einfach einsetzbar", erklärt Obertanner. Auch die SchülerInnen kennen die Vorteile. "Die Tafel kann schlecht leserliche Handschriften verbessern", sagt ein Schüler. "Außerdem kann man darauf kurze Videos zum Thema ohne zusätzliche Geräte gucken" ergänzt eine Schülerin.

"Das Kollegium erhielt gerade erst eine Fortbildung und lernt die Digitale Tafel jetzt jeden Tag ein bisschen besser kennen" erklärt Diana Hoch. Sie berichtet davon, dass jeder Standort jeweils 8Tafeln installiert und im Einsatz hat. Bis alle Klassen über eine WLan-Verbindung verfügen, dauert wahrscheinlich noch bis zu den Osterferien. Auch Thomas Rachel selbst versucht sich an der Tafel und ist begeistert. Er stellt fest, "dass die weißen Tafeln die alten grünen nicht nur ersetzen, sondern um ein vielfältiges Angebot an Möglichkeiten ergänzen."

Schulleiterin Diana Hoch bedankte sich im Anschluss an das interessante Gespräch sehr herzlich bei Iris Hürtgen und Thomas Rachel, dass sie sich trotz der sehr eng gestaffelten Terminpläne die Zeit genommen haben, die Schule zu besuchen.